

SVBS kürte die Betriebssanitäter des Jahres

Stefan Kühnis

Die Schweizerische Vereinigung für Betriebssanität (SVBS) kürte am Freitag die Betriebssanitäter des Jahres 2017. Der Preis wurde erstmals anlässlich der Mitgliederversammlung in Neuhausen am Rheinfall vergeben.

Die ersten beiden Plätze gingen an Unternehmen aus der Region. Die Apleona HSG aus Schaffhausen reichte ihr Projekt «Safety Points» ein, das sie bei einem Kunden realisierte. Die zentralen Sicherheitsinseln stellen alles nötige Erste-Hilfe-Material zur Verfügung und sind sowohl jederzeit zugänglich als auch übersichtlich und einfach zu unterhalten. Mit diesem Projekt gewann das Unternehmen den ersten Preis am SVBS Award 2017. Den 2. Platz belegte die Reasco AG aus Neuhausen am Rheinfall. Sie reichte einerseits einen Einsatzbericht rund um eine allergische Reaktion auf Nüsse ein, andererseits ein Projekt zur Qualitätssicherung und Vereinheitlichung des Kurswesens nach IVR-Richtlinien. Der 3. Platz ging an die Perlen Papier AG für ihren Neuaufbau der Betriebssanität.



Von links: Josuah Schmid (IVF HARTMANN AG), Sabine Baumann (Reasco AG), Katia Güntert (Apleona HSG AG), Thomas Stofer (Perlen Papier AG) und Stefan Kühnis (Präsident SVBS)

Hintergrund zum SVBS Award

Betriebssanitäter engagieren sich für die Erste Hilfe in Ernstfällen und für die Sicherheit und Gesundheit ihrer Mitarbeitenden. Oft genug tun sie dies ohne finanzielle Entschädigungen und aus Leidenschaft und Überzeugung.

Die Schweizerische Vereinigung für Betriebssanität (SVBS) möchte dieses Engagement belohnen und zeichnet deshalb mit dem «SVBS Award» Betriebssanitäter und Betriebssanitäterinnen oder ganze Betriebssanitäten aus, die ein besonderes Projekt in der Betriebssanität umgesetzt haben oder einen Einsatz als Betriebssanitäter besonders kompetent

geleitet haben. Zu gewinnen gibt es neben einem Award und einem Label zur eigenen Verwendung tolle Barpreise, die im Jahr 2017 von der IVF HARTMANN AG gesponsert wurden: 1. Preis: CHF 2500, 2. Preis: CHF 1500, 3. Preis: CHF 500.

Eingaben für den SVBS Award 2018 bereits möglich

Die IVF HARTMANN AG konnte dafür gewonnen werden auch das Sponsoring für den SVBS Award 2018 zu übernehmen. Ausgezeichnet werden ausschliesslich Betriebssanitäter, die Mitglied bei der SVBS sind. Ausgeschlossen sind Ärzte, medizinische Fachpersonen,

Rettungssanitäter und Personen, die im Auftrag eines Rettungsdienstes mit einem Ambulanzfahrzeug oder einem Rettungshelikopter im Einsatz stehen. Das Ereignis darf nicht länger als 18 Monate zurückliegen.

Das Antragsformular findet sich auf der Homepage www.svbs-asse.ch/anlaesse/svbs-award. Die Gesuche um eine Auszeichnung werden von den Vorstandsmitgliedern der SVBS geprüft und müssen bis spätestens 19. Januar 2019 eingesendet werden. Die Preisverleihung findet wieder im Rahmen der Mitgliederversammlung der SVBS statt, am 5. April 2019.